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電機連合中国ブロック
   地域政策フォーラム

「矢田わか子」in 三次
や　　た

たくさんの仲間と
　　心をひとつに !!

あなたと動けば、
　　未来は変わる。

渋谷  祐樹さん 岩元  聡美さん
島根三洋電機労働組合

今回、広島で行われた地域フォー
ラムに初めて参加させていただ
きました。
参加者には子ども連れの方が多
く、同じ親としての目線から考
えられた矢田わか子さんの政策
に賛同される方の多さに驚かさ
れました。
矢田わか子さんのお話の中で特
に子育てをする家族をサポート
する大切さなど、ご自身の経験
に基づく貴重なお話を多く聞く
事が出来ました。

旭東電気労働組合鳥取支部

矢田わか子さんと握手
をしました。
小さな手で拳を掲げ、
小柄な体で私たち働く
みんなの為に必死で
戦っている。同じ女性
として女性目線で何か
力になりたい、全力で
応援します！

1



山田  　亘さん

田中  智史さん

　電機連合中国ブロック主催のフレンドリーフォーラムに参加しました。フォーラムでは、介護について講師
の方の実体験の話を聞くことがあり、今までは特に介護や終活について考える事がなかったので少しずつです
が考えていくことが大切と感じました。また、介護・育児制度のグループ討議では、制度を活かすために、職
場内の仕組み作りや工夫されていることなど、他の方の話を聞きくことができ、参考になりました。
　今回の研修で学んだ事や感じたことを活かしていけるように私生活や業務で実践できるようにしていきたい
です。

　2015年度書記長会議へ参加させていただきました。私は初参加でしたが、今回で3回目の開催でした。先ず、
河村事務局長より「労働組合セミナー」の研修を受けました。
　セミナーでは、個人の回答を基にグループで討議する形式でのセミナーでしたが、各書記長達の考えや意見
を聞くことができ、私自身大変勉強になりました。
　つづいて株式会社マックス朝島推進役より「電機連合共済」についての研修を受け、電機連合共済は組合員
にとってとてもメリットがあるものと再認識いたしました。この研修を受け如何にこのメリットを組合員に伝

え加入していただくかを単組にて考えたいと思います。　
　懇親会では、同じ書記長同士の様々な悩みなどの意見交換もでき、とても有意義な会議になりました。今回の書記長会議を機により
多くの単組の皆さんと交流を持ちたいと感じました。

オムロンスイッチアンドデバイス労働組合

日立フェライト電子労働組合

～介護・育児について考えた貴重な２日間！！今後に活かします～

～書記長同士での意見交換や交流∞有意義な時間に
　　　　　　　　　　　　　☆電機共済のメリットを再確認～

電機連合中国ブロック第25回フレンドリーフォーラム　2016年4月15日(金) ～ 16日(土)

電機連合山陰地方協議会2015年度書記長会議　　　 　2016年2月12日(金)

それぞれが重なりあう
「働く」「暮らす」「育てる」。

３つの政策を実現し、みんなが安心して
暮らせる社会をつくります。

矢
や
田
た
わか子が実現します。
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